

Le premier cas d'Ébola est signalé aux États-Unis



Dallas, 1er octobre (RHC).- Un patient hospitalisé à l'Hôpital Presbytérien de Dallas a été confirmé comme le premier cas d'Ébola diagnostiqué aux États-Unis.

Thomas Fridem, directeur des Centres de Prévention et de Contrôle des Maladies de Dallas, a signalé qu'il est persuadé du fait qu'ils vont contrôler ce cas d'Ébola importé et que la maladie ne se propagera pas.

Thomas Friden a ajouté qu'à ce qu'il semble le patient a voyagé du Liberia au Texas pour visiter des proches et qu'il a présenté les symptômes qui ont provoqué son hospitalisation 5 jours plus tard .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35189-le-premier-cas-debola-est-signale-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba